
REQUERIMENTO 010/2014

				A Vereadora que este subscreve, após ouvido o Plenário, solicita o envio de expediente ao
Senhor  Maxwell Mendonça Ferreira, Chefe do Departamento Municipal de Planejamento,
Urbano e Meio Ambiente, com cópia a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito
Municipal, no sentido que seja informado acerca da disponibilidade do terreno para a
construção da sede do INSS no município, se os requisitos necessários que complementam a
doação por parte do Executivo já foram cumpridas.

				JUSTIFICATIVA:

				Somos sabedores que o município precisa cumprir com algumas formalidades visando o
pleno atendimento com relação ao terreno para a pretendida obra, tratando-se de um
benefício relevante para nosso município esta vereadora estará acompanhando o trâmite do
mesmo.

                                   	Sala das Sessões em 19 de novembro  de 2014.
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